

Kultur in der Stettenfels Gemeinschaftsschule

Noch ist das Gemälde von Rudolf Renfer im Entstehen, doch schon jetzt ist es unverkennbar ein Renfer. Mit den stilistischen Menschen hat der Schweizer Künstler einen unverkennbaren Stil kreiert. Auf etwa 6 x 3,5 Meter entsteht ein Gemälde mit der Burg Stettenfels im Hintergrund als Bezug zu Untergruppenbach sowie drei Tannen im oberen Teil die die Schweizer Heimat des Künstlers symbolisieren sollen. Vom Künstler ist es eine große Geste ein solches Kunstwerk uneigennützig für die Schule zu erstellen. Die Wandfarben werden für dieses Projekt von der Farbenfabrik Häring kostenlos zur Verfügung gestellt.



Vor dem Wandgemälde der Künstler Rudolf Renfer, Bürgermeister Joachim Weller und Schulleiter Markus Nutz

Schon zuvor hat Renfer mit den Schülern der Stettenfels Gemeinschaftsschule in einem Projekt die Schüler dazu angeregt ihre Schule bildlich darzustellen. Dabei sind nach Renfers Aussage sehr schöne Arbeiten zustande gekommen, die Ende November von einer Schweizer Jury bewertet werden sollen. Die besten Zeichnungen will Renfer bei seiner nächsten Vernissage mit ausstellen. Dafür hofft er

auf eine Ausstellung in der Nähe von Untergruppenbach. Bürgermeister Joachim Weller wird ihn dabei unterstützen.

Text/Bild Siegfried Kabisch